

Medallero olímpico en Los Pinos

Adrián Calero, alumno de Los Pinos y golero en la categoría 92 de Juventudes de Las Piedras, obtuvo medalla de bronce en la edición 2006 de las Olimpiadas Iberoamericanas de Matemáticas.

31/07/2006

Adrián tiene catorce años y hace dos que asiste al Programa de Apoyo liceal del Centro Educativo Los Pinos. Adrián tenía calificaciones excelentes en el liceo pero, sobre

todo, una facilidad deslumbrante para los números. El año pasado Gustavo Betancor, profesor de matemáticas en la institución, comenzó a prepararlo para las Olimpíadas de Matemáticas a nivel nacional. Adrián quedó entre los diez mejores, un puesto nada despreciable para quien hacía sus primeras armas en el mundo de las olimpíadas.

El buen desempeño de Adrián dio impulso a la idea de organizar la primera Olimpíada de Matemáticas de Casavalle. La experiencia fue todo un éxito. Participaron alumnos de 6 escuelas y 3 colegios parroquiales de la zona.

Mientras tanto, Adrián seguía su entrenamiento, esta vez para competir en las Olimpíadas Iberoamericanas. El resultado dejó atónitos a profesores y alumnos de Los Pinos: Adrián fue uno de los

contados uruguayos que alcanzó una medalla de bronce.

Algoritmos entre el arco y el rock

El instinto matemático deja paso a la sangre futbolera para que Adrián ataje los tiros que recibe en el arco de Juventudes de Las Piedras, categoría 92. Más de una vez, los problemas matemáticos tuvieron que esperar al término de los 90 minutos o al final de un recital de La Trampa. Pero Adrián sabe de sobra que, aunque hay un tiempo para todo, su futuro no pasa exactamente por el arco o la música. Su cerebro privilegiado tiene mucho más para dar en el campo de los números.
